

Große Freude in Uganda

Der Hilfscontainer aus Fritzlar ist angekommen!

Im September machte er sich auf den Weg: ein Container voller Hilfe reiste vom Kinderhilfswerk GLOBAL CARE in Fritzlar über Hamburg nach Uganda!

Die regionale, hessenweite, sogar deutschlandweite Unterstützung war groß! Viele wertvolle Spenden von Schulen, Firmen und Menschen mit Herz für Kinder in Not füllten den Container. Die kostbare Fracht bestehend aus Fahrrädern, Nähmaschinen, Ultraschallgeräten, Pflegebetten und Matratzen, Schultafeln und Ranzen, Blutzucker-Messgeräten, Verbandsmaterial und Traktor ist nach einer zeitintensiven Zollkontrolle endlich angekommen!

Die Hilfe erreicht bedürftige Kinder und ihre Familien in Uganda: Kinder in den Schulen, Jugendliche in HIV-Aids Hilfsprojekten, von der Landwirtschaft lebende Familien, Kranke in den Krankenstationen - Menschen in Not. GLOBAL CARE dankt allen, die diese besondere Hilfsaktion ermöglicht haben.